



# Nueva directora pretende mejorar la eficiencia del Consejo Universitario

16 OCT 2015

Gestión UCR



La Dra Yamileth Angulo Ugalde expresó que su labor en la dirección del Consejo Universitario será coordinar el trabajo de este Órgano Colegiado para que avance en el análisis de los temas que tiene en estudio (foto Andrea Jiménez Murillo).

**Lograr que el Consejo Universitario avance con el análisis y discusión de temas fundamentales para la Universidad de Costa Rica (UCR), es una de las metas que se ha propuesto la Dra. Yamileth Angulo Ugalde como directora de este Órgano Colegiado, cargo que asumió este viernes 16 de octubre, en sustitución del Dr. Jorge Murillo Medrano.**

Consciente de que el periodo de un año es muy corto, **dará seguimiento a la gestión desarrollada por los dos directores que la antecedieron**, en lo que respecta a mejoras en los procesos administrativos y **en la valoración de temas** que aún no se han resuelto y que tienen mucho tiempo de estar en el Consejo, tales como **vínculo externo, Sistema de Estudios de Posgrado y Régimen Académico**. “Estos son temas fuertes y la comunidad universitaria está esperando un acuerdo al respecto”, expresó.

Para alcanzar ese cometido, **considera que las comisiones deben hacer un trabajo más eficiente**, en conjunto con los asesores de la Unidad de Estudios, con el fin de agilizar el análisis de los casos. Además, **continuará con las reuniones frecuentes de coordinadores de comisión, como un espacio de coordinación y de avance** en algunos casos de manera expedita.

Manifestó que al mismo tiempo **debe analizarse si este Órgano Colegiado tiene que pronunciarse sobre todos los proyectos de ley que la Asamblea Legislativa envía a la Universidad**, pues muchas veces se dedican sesiones completas al análisis de estos proyectos, mientras que hay asuntos universitarios que se dejan de lado. “Es muy importante pronunciarse sobre proyectos de ley, pero hay que ordenar un poco y determinar a cuáles se les da prioridad”, enfatizó.

Destacó que **la idea es que el Consejo Universitario tenga un mayor espacio para la discusión de temas importantes sobre el rumbo de la Universidad**.

Otro de los aspectos a los que le dará énfasis la nueva directora, toma en cuenta el seguimiento de acuerdos que realiza el Consejo Universitario, de manera que este sea más eficiente.

## Catedrática e investigadora

La Dra. Angulo tiene una amplia experiencia y trayectoria en la UCR, tanto como catedrática en el Área de la Salud, como investigadora en temas relacionados con el estudio de venenos de serpientes y de los antivenenos.

**Cuenta con un doctorado en Ciencias, una maestría en Química Clínica y una licenciatura en Microbiología y Química Clínica de la Universidad de Costa Rica, institución en la cual ha desempeñado diversos cargos**, entre los que destacan: directora del Departamento de Bioquímica de la Escuela de Medicina, subdirectora de la Escuela de Medicina, y directora del Instituto Clodomiro Picado, entre otros.

La Dra. Angulo ha participado en una importante cantidad de proyectos de investigación y de acción social, especialmente en la prevención y el tratamiento del accidente ofídico y ha publicado más de 70 artículos en revistas científicas especializadas.

**Zaida Siles Rojas**  
Periodista Consejo Universitario  
[zsiles@cu.ucr.ac.cr](mailto:zsiles@cu.ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [consejo universitario](#), [direccion](#), [yamileth angulo](#), [nombramiento](#), .